
 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

■ 地区財団奨学・平和フェロー・学友委員会 委員長 水野 正男様 

 

 

地区財団奨学・平和フェロー・学友委員会 

委員長 水野正男様 本日は当クラブにお越

しくださいましてありがとうございます。後

程の卓話を楽しみにしております。 

 先週行われましたガバナー公式訪問では多

くの会員に出席していただき、一人ひとりの

真剣な取り組みによりまして盛大な素晴らし

い例会でありましたこと心から感謝申し上げます。長時間にわたり本当に

お疲れ様でした。 

 本日は嬉しい事に熊木会員が出席してくれました。本拠地が大阪という

ことでなかなかタイミングが合わなかったのですが、お会い出来てほっと

しました。入会したばかりの方は、まだご存じないと思います。熊木さん

はうちのクラブに所属されていた青山いづみ会員のご子息（次男）です。

青山さんは本来この私の年度の幹事をしているはずでした。しかし、ご病

気により就任直前に急逝されまして、山崎さんが幹事を引き継いで下さっ

ています。また、母である青山さんのご遺志を継いで熊木さんは距離があ

るにもかかわらずこのクラブに入会を決意してくれたのです。突然の不幸

で暗く沈んでいた皆に希望を与えてくれました。今度はもう少しタイミン

グを見計らって皆で一杯やりましょう。 

 飛田さん今日も出席ありがとうございます。会社のユニフォームで本当

に忙しい最中に出席して下さってありがとうございます。仕事のユニ

フォームはもう一つの正装であると自分は思っています。私自身も着替え

る時間がなく仕事のユニフォームで過去に何度も例会に出席しています。

恥ずかしいと思うことは全くありません。皆様も時間のない時は気兼ねす

ることなくユニフォームで出席してください。 

 

 
 

1. 地区より「日台親善会議参加」の案内が

届いております。 

 ・日時 2018年2月28日(水)～3月2日(金) 

 ・場所 台湾 高雄  詳細は事務局まで 

2. 日本事務局より橋本かほる会員に財団領

収書が届いております。 

3. 米山奨学会より、橋本 昇、菊池和彦、

斉藤公司、清水常三、丹野会長、山崎和

雄幹事、阿津澤清会員に領収書が届いております。 

会長挨拶 丹野寿明会長 

本日の例会 
第1782例会 11月28日(火) 

幹事報告 山崎和雄幹事 

第14例会・第15例会 2017年11月28日発行 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
例会テーマ 奉仕プロジェクト担当 

担   当 会長・幹事 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 丹野 寿明会長  

会 長 挨 拶 丹野 寿明会長  

幹 事 報 告 山崎 和雄幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

お客様紹介 

会   場 北海道・函館方面 

例会テーマ 家族同伴親睦旅行 

担   当 親睦活動委員会 

例会案内 第1781例会 

11月19日(日)～20日(月) 

次回例会案内 
第1783例会 12月2日(土) 

会   場 移動例会 

例会テーマ 補助金事業 

担   当 地域社会奉仕委員会 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 

 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第14例会 11月7日(火)1779号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 
テーマ 卓話「財団奨学･平和ﾌｪﾛｰ･

学友委員長 水野 正男様」・ 
 結婚誕生祝い 
担 当 ロータリー財団･学友委員会 
 親睦活動委員会 
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 4. ロータリーの友11月号が届いております。レター

ケースに入れてあります。 

5. さいたま市交通安全対策協議会より「防犯・暴力

排除・交通安全市民大会」の案内が会長宛に届い

ております。 

 ・日時 2017年11月20日(月) 2時～3時45分 

 ・場所 埼玉会館 大ホール 

 

 
 

◆米山奨学生ジョルダン・アレハンドロ君報告  

 皆さんこんにちは。いつ

も奨学金を頂き、有難うご

ざいます。私は今度の土曜

日と日曜日の地区大会に発

表があります。是非、皆さ

んも見に来てください。  
 

◆青少年交換学生タリータ・マリーナさん報告 

 皆さんこんにちは。10月

に私は修学旅行で北海道に

行って来ました。10月1日羽

田から北海道に飛行機で行

きました。最初の日、旭川

の動物園に行きました。初

めて「キリン」を見ました。うれしかったです。それ

から「ひょう」のびんしょうせいも初めて見ました。

写真も一杯撮りました。2日目の朝、大きい花のある

野原に行き、とてもきれいでした。その日の午後に野

外活動でした。私は乗馬をやりました。本当に楽し

かったです。私の友達は釣り・陶芸・イチゴのジャム

作りなどもやっていました。3日目は小樽に行きまし

た。この日と4日目が自由行動でした。この2日間は友

達と食べ歩きしてとても楽しかったです。一杯話して

沢山笑いました。例えば海鮮丼、ラーメン、ジンギス

カンなどを食べました。私はラム肉がきらいですが、

ジンギスカンはとても美味しく沢山食べました。ホテ

ルでの夜は友達ととても楽しい時間を過ごせました。

修学旅行はとても楽しかったです。私は北海道に行け

て本当に幸せです。 

 それから初めて東京にも行きました。友達と新大久

保で初めてカラオケで歌いました。これまで一杯新し

い事を発見しました。これら北海道と東京の体験は私

にとって最高の日々でした。 

 もう一つ10月のロータリーのオリエンテーションの

スピーチの宿題は「日本の高校とフランスの高校の違

い」です。おもしろい宿題です。例えばフランスの高

校では、制服がありません。ピアスと化粧、マニキュ

アは大丈夫です。日本の高校では、毎週同じ時間割が

あります。フランスでは毎日違います。何人かの私の

友達は学校から遠いところに住んでいます。フランス

では、学校から遠いところに住んでいる学生は学校に

泊まって生活します。フランスにはクラブはほとんど

ありません。人気が無いのです。フランス高校は一杯

オプションがあります。例えば音楽クラス、映画クラ

ス、写真クラス、外国語クラス、スポーツクラス、

アートクラス…などです。私のスピーチはこれで終わ

ります。有難うございます。(因みにタリータの原稿

はひらがなが多いですが、中には漢字も使われており

ます。日本に来て3ケ月足らずですが、着実に日本語

力が上がっている事を証明しています。) 
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近況報告  

 
 

 

■ 杉田 政男 会員 ご結婚記念 

■ 遠藤 光治 会員   〃 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

■ 末次 哲朗 会員 お誕生祝い 

■ 遠藤 光治 会員   〃 

■ 奥津 雅史 会員   〃 

■ 熊木  景 会員   〃 

 

 

ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、誕生月・結婚月の皆様、お目出とうございます。これからもお元気で‥‥。 
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 ◆熊木 景会員報告 

 皆さん、お久し振りです。

最近の近況報告をさせてい

ただきます。大阪の方のクラ

ブへ 1 回メーキャップをさ

せて頂きました。今後は、月

に１回位は大阪の方のクラ

ブへメーキャップさせて頂こうかと思っています。お

客様を２人紹介させていただいて犬の躾などをしてお

られる方ですが、ドックトレーナーの仕事をしている

方です。中々珍しい興味あるお話を聞かせてもらいま

した。今後、仕事の方につなげていければ…と思ってお

ります。 

 

 
 

◆奥津雅史管理運営担当理事 

 親睦旅行に参加される方

は 11/19 日(日)朝 9 時半に

「豆の木」に集合して下さ

い。 

 私事ですが、先日ＲＬＩ

パートⅠ・Ⅱ・Ⅲに参加した

ため、バッチを頂いて参りました。 

 

◆阿津澤清増強担当理事 

 11 月 3 日に、第 40 回日本

スリーデーマーチが開催さ

れ、タリータとジョルダン、

橋本かほるさんと私の 4名で

参加して参りました。写真と

コメントは橋本かほるさんか

ら提供してくれました。(P.5 下段に掲載) 

 

 
 

◆卓話者プロフィール紹介 

 橋本かほる財団担当理事 

水野正男様(上尾西ロータ

リークラブ) 

 昭和 32 年 3月 19 日生 

2008 年 2 月 20 日 

 (中村靖治ガバナー年度)

入会 

2015 ～ 2016 年度  

 地区ロータリー財団 財団奨学・平和フェロー・

学友委員 

2016 ～ 2017 年度  

 地区ロータリー財団 財団奨学・平和フェロー委

員長 

2017 ～ 2018 年度  

 地区ロータリー財団 財団奨学・平和フェロー・

学友委員長 

2017 ～ 2018 年度  

 上尾西ロータリークラブ幹事 

 

◆卓話 

 財団奨学・平和フェロー・学友委員会 

 委員長 水野正男 様                

 本日は財団奨学生の卓

話にお招きいただき有難

うございます。財団奨

学・平和フェロー・学友

委員会 委員長の水野正

男と申します。上尾西

ロータリークラブより出

向しております。ロータリー財団は1917年のアトラン

タでの国際大会においてアーチ・Ｃ・クランフ氏が提

案したことから始まったと言われております。その

ロータリー財団の使命は「ロータリアンが健康状態を

改善し、教育への支援を高め貧困を救済することを通

じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにする

こと。」であります。 

ご存知のように第2770地区のロータリー財団部門

には七委員会があり、資金推進・ポリオプラスのよう

に資金を集める委員会と補助金委員会や当委員会のよ

うに資金を使用する委員会、それと、それらを管理す

る資金管理委員会がございます。当委員会はその名前

の通り、財団奨学生のほかに平和フェローと財団学友

の活動支援を役割としており、平和フェローでは国際

基督教大学で学ぶフェローのスポンサークラブを選出

しカウンセラーを派遣しております。現状では第15期

生と第16期生の3名のフェローのカウンセラーがおり

ます。また当地区より平和フェローを募集し、世界で

毎年100名が選出される平和フェローを推薦し送り出

す事業も当委員会の役目となっております。本年度

は、さいたま市浦和区出身で浦和中ＲＣ推薦の竹之内

千明さんが修士号取得コースのファイナリストに選出

され現在、オーストラリアのクイーンズランド大学へ

の入学手続きを進めているところです。タイのチュラ

ロンコーン大学での修了証取得コースにも上尾西ＲＣ

が推薦したルース・ゴンザレスさんが応募しましたが

残念ながら、本年度は選出されませんでした。財団学

本日のテーマ 外部卓話  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

委員会報告  
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 友の活動については、昨年度は学友部門が創設されて

一度は当委員会の活動より外れましたが、本年度より

再び当委員会の役割となりました。すでに留学した、

あるいは帰国した財団奨学生を学友として迎えロータ

リーの活動との接点を作り出すこと、ゆくゆくはロー

タリアンとして成長していただけるような機会を作り

出すことも当委員会の仕事と認識しております。 

本日は主に財団奨学生についてのお話を致します。

当委員会は、埼玉県南東部より財団奨学生を募集し、

毎年4月上旬に選考試験を行います。試験はまず英語

を中心とする外国語試験があり、ロータリーに関する

知識なども試験内容に加わります。試験に合格すると

財団奨学候補生として毎年7月から翌年4月までに行わ

れる5回のオリエンテーションに参加することが義務

付けられます。候補生は推薦をお願いするスポンサー

クラブの会長及びカウンセラーと一緒にオリエンテー

ションに参加することになります。オリエンテーショ

ンでは財団学友の協力により、ロータリーの財団奨学

生としての心得、地区補助金・グローバル補助金の申

請の方法、留学中の報告義務、帰国後の行動について

の指導があります。5回のオリエンテーションを無事

修了すると埼玉県知事への表敬訪問を行い、埼玉親善

大使を委嘱されます。また地区大会への参加やロータ

リー財団月間に第2770地区の各クラブで卓話を行うこ

とも期待されています。 

本日は過去4年間の財団奨学生のリストをお持ちし

ましたので、ご覧ください。昨年までは全員が女性で

したが、今年は3名とも男性です。全員、現役のお医

者さんです。20年前には30名以上の応募があり合格者

も15名程度あったと聞いております。最近で5~6名の

応募から2~4名程度を選出している状況です。時代は

よりグローバル化し留学のニーズは高まっているよう

に思いますが、なぜか学生は後ろ向きです。ロータ

リー財団のように学生を現地のロータリアンが家族同

様にもてなし、様々な支援をする奨学金はユニークで

す。しかも全く返済が不要です。皆様の献金がこのよ

うな活動に使われていることをよくお知りになり、今

後ともロータリー財団への資金提供を継続していただ

きますことを

宜しくお願い

申 し 上 げ ま

す。 

 

 

 

 

 
 

水野正男様(上尾西RC) 

 本日は、財団奨学生の卓話にお招き頂

き有難うございました。 

丹野 寿明  地区財団奨学・平和フェロー・学友委

員会委員長の水野正男様、本日は、卓

話を有難うございます。 

山崎 和雄  地区財団奨学・平和フェロー・学友委

員会委員長の水野正男様、ようこそ。

又、交換学生タリータようこそ。例会

を楽しんで下さい。 

熊木  景  お久し振りです。岩槻は落ち着きます。 

遠藤 光治  古希になりました。結婚・誕生祝い有

難うございます。 

橋本かほる  地区財団奨学・平和フェロー・学友委

員会委員長の水野正男様、本日は卓話

有難うございます。 

（同趣旨）   萩原 秀咲    宮本 和寿 

       斉藤 公司    加藤 和正 

       小宮  勇     

菊池 和彦  水野様、本日は卓話宜しくお願いいた

します。タリータもジョルダンも元気

そうですね。 

奥津 雅史  今月は、誕生日月です。皆様有難うご

ざいます。”(-“”-)” 

阿津澤 清  東松山ウォークラリーに交換学生のタ

リータさんとジョルダン君と13キロ歩

きました。 

杉田 政男  財団奨学委員長水野様、ようこそ。タ

リータさんお久し振りです。結婚64回

目を迎えました。 

増渕  明  本日2回目の例会参加となります。宜し

くお願いします。 

飛田美佐子  タリータ、日本語が上手になりましたね。 

末次 哲朗  ご無沙汰しています。誕生祝い有難う

ございます。 

関根 隆光   藤田 恵子   清水 常三 

飯淵 昭二   田中 徹夫 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

11/7合計 ４２，０００円 

今年度累計 ４２７，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

10/7 
免除3名 

30 
(3) 

21 
(3) 6 3 88.88% 

10/24修正 

免除2名 
29 
(2) 

19 
(2) 7 4 88.46% 

出席報告  
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丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第15例会 11月12日(火)1780号 
会 場 さいたま文化センター 
点 鐘  12:20 

テーマ 地区大会 第2日 
担 当 会長・幹事 
 

◆橋本かほる会員報告（第 14 例会 委員会報告の続き） 

今月 3 日文化の日に行われた第４回スリーデーマーチに参加してき

ました。毎年3日間でのべ10万人を超える大会で様々な団体が参加して

おり、私達は地元の東松山ロータリーと一緒に歩きました。10 キロコー

スでしたが実は 13キロあり、

3 時頃解散予定が 5 時を回り

かなりタフなウォーキング

となりました。その分交換留

学生やロータリークラブ相

互の交流が深まり楽しい一

日でした。 

◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ 

去る11月11日(土)・12日(日)地区大会が開催されまし

た。2日目は全員登録でしたので、我がクラブからは事

務局を含め18名が参加致しました。秋晴れの天候にも

恵まれ、2日間素晴らしい大会となりました。お疲れ様‥ 
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 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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第４グループ清水恒信ガバナー補佐の下、グループ内の会長紹介とクラブ会員の紹介風景(右より２人目丹野会長) 


